

全国に巻き起こせ!! 松陵旋風 インターハイへ11人出場

空手道部 女子組手全県V

金真総体が終了し、一ヶ月。今年インターハイへの出場が決定するのは空手道部女子組手が八名、体操部二名である。男子ソフトテニス部二名の合計十一能代高校の校訓「至誠力行」の下に、今までの練習を怠らず、悔いのないよう力を發揮し、全国に能代高校の名を轟かせてきてもらいたい。インターハイは茨城県で八月一日から開催される。

今日は、初の団体戦でのインターハイ出場です。今年のチームは、一二年生が多いけれど、一月の東北大会でベスト八入りするなど、新人戦のときから最強チームでした。全国で試合をするのは初めてなので、みんなそれぞれ緊張

せんが、まずは初戦突破をめざします。個人的な目標は、主将として先鋒で勝ち、後

の二年生に勢いをつけてあげることです。それぞれ目標を

持ち、精一杯頑張るので応援よろしくお願いします。

空手道部女子は、先日の全

県総体で念願の初優勝を達成

した。総体時はけがや病気の選手がいたため危うい勝

ちだったが、全国のレベルを誇る東北大会では連続して

大会で勝てるくらいの実力はベスト8。インターハイでは、

けがなく体調を整え大会に挑んでもらいたい。まずは初戦

突破である。

僕にとって三回目のインターハイとなるわけですが、過

去回は予選を通過すること

ができませんでした。

体操には、規定演技と自由演技があり、インターハイで

は予選で規定、決勝で自由を演技することになります。

僕は個人出場になります。

予選通過は、団体の上位二十

校と、団体で予選通過をした

人を除いた個人十名です。

とても厳しいのですが、予選

を通過しなければ、自由演技

をすることができません。昨

年までの個人の通過ランクを

見ると、一種目の平均で九・

三点以上ということになります。

僕は大会前、非常に大きな不安を抱いていました。なぜなら、僕たち高橋・佐藤組は

でインターハイでは他県の強豪ペアと一回戦から対戦する

ができず、このままだったら

練習試合でもろくに勝つこと

が報われたんだと思いつきました。

僕たちは県五位ということ

も、決勝は惜しくも敗退して

しまった。

僕たちは県五位ということ

も、決勝は惜しくも敗退して

しまった。